



Leontananza

- ¡Que nos traes Compañerul!
- Primeramente quiero felicitaros por el nuevo formato de nuestras conversaciones, no sé, a mí me gusta, es original.
- Bueno es otra forma para que se note que hay un cambio ¿qué tal el verano?
- El verano pasó y no me di ni cuenta, pero vamos al meollo de la cuestión. Después de que en las últimas conversaciones hablásemos prácticamente en exclusiva del PDM, hoy me gustaría hablar de la FMC. Y más concretamente de las Bibliotecas Municipales, año tras año se crean una serie de dificultades cuando llegan las fechas de julio y agosto, el caso es que deberían de ser las fechas en que menos problemas de personal tuvieran, pero no es así.
- Algo nos llegó el año pasado y algo nos llegó este año, pero resulta muy complicado porque según quién te lo cuente puedes entender una cosa u otra y resulta difícil de entender.
- Mira, el tema puede ser difícil de entender para quien no está en el asunto, quien está en el tema lo entiende perfectamente. Esto se remonta al año 2004 cuando se negocian unos horarios y la dotación de personal para las Bibliotecas de los Centros Integrados. En ese momento en los Centros pequeños (más tarde Bibliotecas pequeñas) todos sus trabajadores, trabajan a Jornada partida; cuando pasan a denominarse Bibliotecas pequeñas, cogen con agujas de bolillo y hacen encajar el horario de las Bibliotecas de Centros Integrados y este fue el mayor error que podían cometer, no había, ni hay, ninguna necesidad de abrir las bibliotecas al mediodía y se puede demostrar que sin abrir al mediodía se pueden atender con dos personas.
- A nosotros no hace falta que nos demuestres nada, sabemos que tú no dices las cosas por decir las, pero me surge una duda, ¿Si las Bibliotecas pequeñas lo hacen con dos trabajadores, qué hacen con los demás trabajadores?
- Que pasen a las Bibliotecas de Centros Integrados y así quedarían solucionados muchos de los temas que no olvidemos que surgen cuando llega julio y agosto y las Bibliotecas pequeñas cierran por las tardes.
- No llego a entenderte lo que quieres decir, dices que si no cierran las Bibliotecas pequeñas por las tardes en julio y agosto se solucionaría todo el problema.
- Pues claro, mientras que en Bibliotecas pequeñas trabajaban a Jornada partida y no cerraban en Julio y Agosto, no había ningún problema, esto no es más que un problema de celos profesionales, y no es de extrañar porque hay que conocer cómo se llegó a esta situación para darse cuenta de todo.
- Hombre, una persona como tú, que conoces tan bien los entresijos de Fundaciones y Patronato puede hablar con conocimiento de todo lo que ocurre aquí, pero quien no conoce todo esto, alguien debería de contárselo.
- Vale recojo el guante, en un breve espacio de tiempo os envío un documento donde pueda expresarme más ampliamente que en una conversación y después en conversaciones posteriores comentaremos lo que surja de ello.
- De acuerdo, cuando tengamos ese documento le daremos una entrada desde esta conversación.
- Me parece bien, lo haré lo antes posible y os lo hago llegar, hasta entonces me despido de vosotros hasta la próxima, saludos compañero.
- Bien esperamos el documento y esperamos tú próxima llamada. Un saludo también para ti.

Ya está aquí el << DOCUMENTO >>